

# PC-Hilfe 50+ feiert zehnten Geburtstag

Thementische zu den Schwerpunkten Smartphone und Mobilität sowie Fotografie am 17. Juni

Die PC-Hilfe 50+ feiert am Samstag, dem 17. Juni, von 15 bis 18 Uhr, im Pavillon des Hauses Waldeck ihr zehnjähriges Bestehen und möchte zu diesem besonderen Geburtstag alle interessierten Griesheimer herzlich einladen gemeinsam mit ihnen zu feiern.

Nach einer offiziellen Begrüßung durch die Vorsitzenden und Bürgermeister Geza-Krebs-Wetzel ist eine Vorführung der von dem Verein unterstützen Roboter-AG's der Carlo-Mierendorff-Schule und der Gerhart-Hauptmann-Schule geplant. „Danach gibt es Kaffee und Kuchen und es besteht die Möglichkeit, den Beratern individuelle Fragen in ungezwungener Atmosphäre zu stellen“, sagt der stellvertretende Vorsitzende Claus Dieter Knöchel.



*Heinz Sarbinowski beim Besuch der Schüler der Carlo-Mierendorff-Schule. Im Rahmen der satzungsgemäßen Schulförderung des Vereins finanzierte die PC-Hilfe 50+ die Beschaffung eines Robotersystems.*  
privat-foto

An zwei Thementischen wird es Vorführungen und Hinweise zu den Schwerpunkten Smartphone und Mobilität (Da-Di-Liner, Reiseplanung) sowie Fotografie (elementare Bildbearbeitung, fremdsprachliche Texte übersetzen, Pflanzen bestimmen) geben.

2013 wurde die PC-Hilfe 50+ in Griesheim gegründet, um Menschen bei Fragen rund um den Computer, das Smartphone oder bei dem sicheren Umgang mit verschiedenster Software zu helfen. Und das nicht nur theoretisch, sondern ganz praktisch an den eigenen Geräten der Hilfesuchenden. Zweimal in der Woche bieten die ehrenamtlichen Berater seither unentgeltlich ihre Hilfe und Unterstützung im Georg-August-Zinn-Haus an. km